

RETOUR DU DÉFI OSENTREPRENDRE

Appel aux initiatives entrepreneuriales

McMasterville, le 13 décembre 2023 – La MRC de La Vallée-du-Richelieu (MRCVR) est fière de participer à la 26^e édition du Défi OSEntreprendre. Ce mouvement d'envergure s'adresse aux entrepreneur(e)s de toutes les régions du Québec. Le service de soutien aux entreprises de la MRCVR est heureux d'accompagner les entrepreneur(e)s de la région dans la préparation de leur dossier pour l'un des trois volets du concours.

Les participant(e)s peuvent choisir de soumettre une candidature parmi les volets : *Création d'entreprises*, *Faire affaire ensemble* et *Réussite inc.* Le coup d'envoi officiel a été donné pour l'ouverture des inscriptions le 6 décembre dernier et la date limite pour l'inscription est le **12 mars 2024, à 16 h**. Les critères d'admissibilité ainsi que la liste des catégories sont accessibles [en ligne](#).

« *Chaque année, le Défi OSEntreprendre met en lumière l'excellent travail accompli par les entreprises qui contribuent à la vigueur de l'économie locale. Grâce au Défi, des modèles de réussite entrepreneuriale stimulent la créativité et donne du courage aux jeunes et moins jeunes dans la poursuite de leur rêve. Pour l'édition 2023 du Défi, ce sont cinq entreprises présidées par des femmes, qui étaient lauréates, en plus d'une 6^e entrepreneure Coup de cœur. Une belle fierté locale pour cette première !* »

Marilyn Nadeau, préfète de la MRCVR
et mairesse de la Municipalité de Saint-Jean-Baptiste

Les entrepreneur(e)s intéressé(e)s peuvent communiquer avec monsieur Baptiste Lang, conseiller aux entreprises de la MRCVR, par téléphone au 450 464-0339, poste 2116, ou par courriel à cse@mrcvr.ca.

À PROPOS DU DÉFI OSENTREPRENDRE

Le Défi OSEntreprendre est un grand mouvement québécois qui fait rayonner les initiatives entrepreneuriales de plus de 67 000 personnes annuellement : des jeunes du préscolaire jusqu'à l'université appuyé(e)s par leurs intervenant(e)s scolaires ainsi que des entrepreneur(e)s. Il se déploie et s'enracine aux échelons local, régional et national. Pour sa mise en œuvre, plus de 300 responsables se mobilisent dans les 17 régions du Québec afin de mettre en lumière les projets issus de leur milieu.

À PROPOS DE LA MRCVR

La Municipalité régionale de comté de La Vallée-du-Richelieu (MRCVR) est un organisme municipal à portée régionale qui regroupe les municipalités et les villes de la vallée du Richelieu, soit : Beloeil, Carignan, Chambly, McMasterville, Mont-Saint-Hilaire, Otterburn Park, Saint-Antoine-sur-Richelieu, Saint-Basile-le-Grand, Saint-Charles-sur-Richelieu, Saint-Denis-sur-Richelieu, Saint-Jean-Baptiste, Saint-Marc-sur-Richelieu et Saint-Mathieu-de-Beloeil. Son mandat est d'exercer les pouvoirs et les responsabilités que lui confèrent la *Loi sur l'aménagement et l'urbanisme* ainsi que le *Code municipal du Québec*. Couvrant un territoire d'approximativement 134 000 habitant(e)s, l'organisation interagit au niveau de l'aménagement du territoire et de la mobilité, du développement agricole, culturel, économique, social et touristique, de la sécurité incendie, des cours d'eau et des matières résiduelles. La MRCVR assume également la responsabilité de certains mandats que lui confèrent ses municipalités et villes ainsi que divers organismes partenaires.

– 30 –

Source et renseignements :

Anh-Thu Tran, conseillère en communication
450 464-0339, poste 2120 | communications@mrcvr.ca